



INGEL & VOLKERS

2 Pièces

58 m²

Réf. W-02XHJB

615 000 €

Deauville

Appartement à vendre (14800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Deauville/Front de mer Rare à la vente ! Engel & Völkers vous invite à découvrir ce superbe deux pièces d'une superficie de 57,70m² avec terrasse de 15,42m², vue sur le Port de et plage de Deauville. L'appartement se compose d'une entrée, d'un salon, d'une cuisine équipée, d'une chambre, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Aucune perte d'espace. Vue totalement dégagée sur le port. De nombreux espaces de rangements sur mesure ont été installés dans l'appartement. Une cave complète l'ensemble. Une place de parking en sus pour le prix de 35 000 euros. Prix total avec parking inclus : 660 000 ...

Deauville/ Seafront Rare for sale! Engel & Völkers invites you to discover this superb 57.70sqm two-bedroom apartment with 15.42sqm terrace, overlooking the Port of Deauville and Deauville beach. This space-saving apartment comprises an entrance hall, living room, fitted kitchen, bedroom, shower room and separate toilet. Unobstructed view of the port. Numerous custom-designed storage spaces have been installed throughout the apartment. A cellar complete the apartment. An additional parking for € 35,000 Total price parking included : € 660 000 Joint ownership Average annual charges: € 3 692 ECD : D ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

